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 まず、ロータリー財団月間についてですが、1964～65年度 RI理
事会と管理委員会は毎年１１月１５日を含む１週間をロータリー財

団週間とすることを 定めました。その後、1983～84 年度に 11 月
をロータリー財団月間と定めました。11月には全クラブが同時に財
団月間とし、月間中、財団の諸事業についての知識と理解を深め、

財団の推進に役立つプログラムを実施する RI 理事会指定の月間で
す。 
  9月 25日には、第 2560地区の国際親善奨学生候補者オリエン
テーションに出席し、3 名の候補者の皆様の熱い意気込みを発表し
ていただきました。皆様も是非、親善奨学生より卓話等にお呼びし、

エネルギッシュなスピーチをいただいてみてはいかがですか！？素

晴らしい奨学生のために、寄付増進を呼び掛けるだけではなく、私

自身が率先して寄付を頑張ろうという気になりました。 
 また、国際ロータリーの目標と地区目標の両方に「ポリオ撲滅」

を掲げております。国際ロータリーは、2008年１月１日より３年間
にわたって１億ドルの新しい資金を調達することを約束し、ゲイツ

財団からの同額組み合わせの補助金の申し出に応えました。このロ

ータリーによる新ポリオ・プラス募金活動は、2008年７月１日より
正式に開始され、2010年 12月 31日までに完了する予定です。 
 本年は、地区財団委員会より補助としてＤＤＦより 20.000ドル、
更に第 2560 地区会員全員の皆様より、一人当たり年間 2,000 円の
拠出を要請いたしました。 
 2008-09年度ＰＥＴＳ、地区協議会でもお願いしてまいりましたこ
とで誠に恐縮でありますが、ロータリー会員の並々ならぬ努力がポ

リオ撲滅にあと一歩というところまで来る過程で極めて重要な役割

を果たしました。ポリオの撲滅は、公共保健の分野において歴史上

最も重要な偉業となるでしょう。この目標を果たすために、全力を

投入してくださいますようお願い申し上げます。 
 

 
 

ガバナーメッセージ 

 
 

11 月はロータリー財団月間です！ 

 

 
 ガバナー 
馬塲 信彦 
（三条南 RC） 
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IM報告 
 

 

国際ロータリーは 11月をロータリー財団月間と定め、全クラ
ブが財団プログラムを支援、推進、参加することを求めていま

す。 
財団活動が上手くいくためには人、奉仕、資金の三本柱が機

能することが肝要です。 
馬塲ガバナーは地区重点目標としてロータリー財団の寄付増

進、ポリオ撲滅への協力を掲げています。 
また各クラブには目標として、ロータリー財団への寄付目標

を一会員 100 ドル以上、ポリオ・プラスへの拠出金として一会
員あたり上期、下期それぞれ 1,000円をお願いしております。 
 財団は善意の寄付である会員の貴重な浄財を頼りにしており、

皆様にはこの財団月間において、一層のご支援を賜りますよう

お願いを申し上げます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ロータリー財団月間 

ロータリー財団委員長 メッセージ  

ロータリー財団委員長 
神成 粛一 
（新潟西 RC） 

 

 

ロータリー文庫委員会より ～文庫通信～ 

 
「ロータリー文庫」は、日本ロータリー50周年記念事業の－つとして、昭和 45年に設立された皆様の資料
室です。ロータリー関係の文献や資料など約 2万数千点が収集整備され  、ロータリアンの皆さんのご利用
に備えております。 

最 近 の ロ ー タ リ ー 情 報 よ り 

◎「私の考える経営」 伊藤謙介（D.2690） 2008 8p   
◎「構造改革とこれからの日本経済」 竹中平蔵（D.2660） 2008 8p   
◎「日本のこれから、日本人のこれから」 藤原正彦（D.2580） 2008 8p  
◎「津波が変えた私の人生」 道下俊一（D.2780） 2008 10p   
◎「命を地域で支えるあたたかな人と人とのつながりをつくろう」 鎌田 實（D.2550） 2007 15p 
◎「未知への挑戦～箱根駅伝・アテネオリンピックなどを振り返り」 澤木啓祐（D.2510） 2008 13p   
◎「メジャーリーグに学ぶ経営戦略～日本人の知らないメジャーの常識と人づくり」タック 川本 

（D.2790） 2008 20p   
◎「薩摩の郷中教育と薩摩焼」 西郷隆文（D.2690） 
 
【問い合わせ先】 
〒105-0011 東京都港区芝公園 2丁目 6番 15号  黒龍芝公園ビル 3F 
 TEL：O3（3433）6456、FAX：O3（3459）7506 
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多数のロータリアンの参加のもとＩＭを無事終えることが出来ました。心か

ら感謝とお礼を申し上げます。 
 私はＩＭを開催するにあたり２つのことに思いを込めました。１つはごく当

たり前のことですが、参加して良かった、参加して気持ちがすっきりしたと思

っていただけるようなＩＭにしたい、そしておいでいただいた方々に対してと

にかく笑顔で迎え、笑顔で接するということ。 
 いま１つは我々メンバー全員（３２名）が一緒になってＩＭに携わり、汗を

かき、力を合わせ、協力することにより、今まで以上に和が広がり、意思の疎

通が磐石になれば・・・ということでした。 
 ＩＭの目的は、会員にロータリーの情報を伝え、ロータリーの知識を広め、

お互いの情報交換を通じて会員の親睦を深めることであると言われております。

ＲＩのテーマ、｢夢をかたちに｣、及び、今年度の馬塲ガバナーの｢ロータリーで

人生を高めよう、愛する地区を元気にするために、今日こそ学び、行動しよう｣

という運営方針に基づいて、１部はクラブからの発表、２部は講演といる２部

構成で行いました。 
 ４クラブからテーマに沿った事業内容を発表していただきました。各々のク

ラブの現況と特色が少なからず理解出来たのではないかと思います。 
 引き続き、｢日本人のわすれもの｣というタイトルで、北方文化博物館館長の 
伊藤文吉様より講演をいただきました。最近の社会情勢での、政治・経済・家

庭環境における日本人の誇り、良さという一番大事なものが失われているとい

う現実を改めて考えさせられました。大人、親の責任の重大さを痛感した次第

です。 
 ＩＭの前の日の出来事です。会場設営で、体調のままならないメンバーの一

人が、椅子、机を運んでくれていたのを目の当たりに見て、私は何も言うこと

がありませんでした。我が３２名のメンバー、本当にご苦労さまでした。 
 最後に８クラブの皆様、ご協力ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 

ＩＭの開催を終えて 

第 1 分区ＩＭ実行委員長 大久保 勝由 
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「日本の心で夢をかたちに」。何と欲張ったテーマをつけたものか、終わって

みれば少し気恥しい思いがします。第 6 分区の山内正胤アシスタントガバナー
は IM とは何ぞや、IM 開催の意義は何かを良く考え、「真にロータリーは何処

にあるべきか、世界と日本のためには、地域のためには如何なる奉仕をすべき

か？その事を話し合い勉強する場である」の認識を持っていました。 
IM はややもすると親睦に傾くきらいがあります。今年の IM は真面目に勉強

しよう。そして自分達のロータリーを振り返ろうとの目的を持って企画致しま

した。 
3部形式で開催し、1 部は“IM 卓話”で「若き研究者よ目指せノーベル賞」

のテーマで日経新聞 OB の阿部洋輔氏より講話をいただきました。その直後、
日本の研究者 4 人の方がノーベル賞の栄誉に輝き、まさにタイムリーの演題だ
ったと思います。 

2 部では 2 つの“分科会”に分かれて「会員増強と楽しいロータリー」、「姿
の見えるロータリー・社会奉仕」のテーマを設定しパネルディスカッション形

式で討論し、時間が足りない程の話合いになりました。 
3 部は地元出身の女性歌手によるアトラクションと楽しい“懇親会”です。
分区の 6 クラブが一同に会して交流を深める事は意義ある事であり、懇親会の
中で各クラブ会長の出番を設定した事は、最後まで途中退席者がいなかった効

果があったように思われます。 
終わってみて、少しは本来の IM の目的に沿った会合になったかなと感じて

います。課題としては第 6分区会員総数 161名のところ登録者数 104名で 65％
の数字です。これを限りなく 100％に近付ける事が大切と考えます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

年に一度 分区が集う事は素晴らしい事 

第 6 分区ＩＭ実行委員長 阿部 武市 
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２００８年９月２０日（土） 会場：ホテル新潟 

 

今年のＩ.Ｍはロータリーの基本を見直す事を主題に、これで

良いのかロータリーと提し、進んで参加し色々な角度から討

議して頂き問題点を抽出し、それを今後のロータリー活動に

生かすとともに会員相互の親睦、そして会員にロータリーの

情報を伝え奉仕の理想を勉強する場にして頂ければと思って

おります。 

より良いロータリーを目指し進んで討議を行いください。 

 

 

まとめ 

寺嶋アシスタントガバナーのテーマ「これで良いのかロータリー」に添って 12

テーブルに分かれ、本音で討議してもらい、その中で特に疑問があり解決しな

ければならない点を実行委員会の感想としてまとめてみました。 

まず寄付金の問題ですが、ロータリー財団や米山奨学金などは地区から寄付目

標が示され、なかには一方的に強制されるがごとき状況であるが明確な会計報

告がされていない不満が多く、協力を呼びかけている以上明確な会計報告が必

要ではないだろうか？ 又、青少年交換も会員の家庭にホームステイさせると

いうルールがあるのに、会員がホームステイを受けられなくなっている状況で

ある。青少年交換や米山奨学生についても今まで通りのやり方では続ける必要

はないのではないでしょうか？ 

又、各種事業に（Ｉ.Ｍ・地区大会 etc）にお金を掛けすぎていないかなどロー

タリー運営そのものを根本的に見直さなければ!!という意見で大変に盛り上が

ったＩ.Ｍでありました。 

今回のＩ.Ｍに参加頂いた多くの会員の皆様、そして佐渡南ロータリークラブ、

万代ロータリークラブの皆様にはより多くの参加を頂き、本当に有り難うござ

いました。心からお礼を申し上げ実行委員のまとめと致します。 

 

                   Ｉ.Ｍ実行委員会 

                     委員長 花垣 春男（新潟東 RC） 

 

国際ロータリー第 2560 地区第 2 分区 インターシティーミーティング（Ｉ．Ｍ） 

「これで良いのか ロータリー」 

より良いロータリーを目指して進んで参加しよう！！ 

 

第 2分区ＡＧ 
寺嶋 一夫 
（新潟東 RC） 
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植木ガバナーエレクト事務所では、去る 9月 23日（火）の秋分の日、夕方五
時半から柏崎ベルナールにて開所式を行いました。 
式は最初に、植木ガバナーエレクトより基本的地区運営方針として“ロータ

リーの心と原点を大切に”｢思いやりの心で、友情を深める｣をテーマとして掲

げて行きたい、と挨拶があり、続いてご来賓を代表して馬塲ガバナーと渡辺パ

ストガバナーのお二人から暖かい祝福のお言葉を頂いた後、ガバナースタッフ

と事務局員の紹介があり、中條パストガバナーの乾杯のご発声にて祝宴に移り

ました。 
祝宴はフルートとピアノの演奏がフロアー一面に流れる中、和気藹々の内に

も賑やかに執り行われ、最後には東山ガバナーノミニーの一本締めにて開所式

を総て滞りなく終了させて頂く事が出来ました。 
新造船「植木丸」がいよいよ大海に船出をしたわけですが、櫓の漕ぎ手とな

るガバナースタッフは、植木年度の四大会がいずれも柏崎クラブがホストで柏

崎東クラブと柏崎中央クラブのコ・ホストの下で行われますので、3 クラブ会
員の混成チームとなりました。 
また、事務局員は 3 名常駐体制を採りましたが、要の事務局長には、柏崎ク
ラブの会長経験もお持ちの会員ＯＢの方にお願い出来ましたので、非常に心強

く思っている所です。 
今後、地区内 57の各クラブには何かとお世話になるばかりと存じますが、ご
協力、何卒宜しくお願い申し上げます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

植木ガバナー・エレクト事務所開所式を終えて 

2009-10 年度地区幹事 宮田 康雄（柏崎 RC）  

 
馬塲ガバナー挨拶 

 

 
植木ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ挨拶 

 

 
中條ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰによる乾杯の挨拶  
 

 

東山ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰによる一本締め 
 

 
渡辺直前ガバナー挨拶 

 

 
祝宴の様子 
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9 月 25 曰（木)午後 4 時半より三条ロイヤルホテルにて国際親善奨学生の地
区推薦候補生のオリエンテーションが行われました。 
当日はこの度選ばれた 4 名の候補生の内、教育実習で参加できなかった 1 名
を除いた 3 名とその推薦クラブの顧問ロ―タリアンや会長、地区からはガバナ
ーや担当副幹事、事務局、地区財団メンバー、更に植木年度の副幹事、事務局

ら総勢 22名の参加をいただきました。 
馬塲ガバナーと神成財団委員長のご挨拶をいただき、参加者全員の紹介があ

り、奨学生候補者の決意表明のあとオリエンテーションの主題となる「財団親

善奨学生の心得」について髙橋秀樹学友会小委員長より、候補生が行うことに

なる RI財団本部や志望大学とのやりとり 、受入国のクラブとの対応について
実務的な説明が 1時間程ありました。 
更に 1 年間のイギリス留学から 2 日前に帰国したばかりの奨学生の山岸早瀬
さんから体験談を話して頂き、派遣先での具体的で参考となる内容に候補生は

真剣に聞いていました。 
引き続いて 6 時からは、懇親会が催され奨学生候補者とロータリアンが一緒
になって今後の健闘を誓い、楽しく有意義な時間を過ごしました。 
過去の奨学生の体験談を聞く度に思うことは、国際親善奨学生の派遣が、単

に一人一人の学生に留学支援をしているということでなく、奨学生が受入国の

学校やクラブで果たす行動が、国際親善に寄与し異なる国民間の分かち合いを

深め、派遣先に対する日本への理解に繋がることを有意義に感じています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

国際親善奨学生オリエンテーションを終えて 

ロータリー財団委員会 奨学金委員長 田代 徳太郎（三条南 RC）  

 
神成財団委員長挨拶 

 

 
国際親善奨学生候補者の決意表明  
 

 
山岸女史より映像を用いてのスピーチ  
 

 
馬塲ガバナーによる応援ﾒｯｾｰｼ  ゙

 

 
髙橋学友会委員長による説明 
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第８回      研修 

 
ライラ委員長 星野 榮一 
（新潟万代ロータリークラブ）  

 ライラ研修を９月２７・２８日、新潟市内の学生総合プラザ「ＳＴＥＰ」にて、ホス

トクラブ新潟万代ＲＣで行いました。研修生９１名、ロータリアン７９名、総参加１７

０名、参加登録クラブは４２クラブ（地区クラブ数約７３％）でした。 
 表題のテーマのもと、３名の講師を軸に生きていく上で大切なものは何か、生きてい

く上で、自分で道標を持っているか等、「人間の根元的」なものを考える研修でした。 
 この研修が参加者の心にいつまでも生き続け、明日からの日々に生かして欲しいと云

う想いから、心穏やかに集中して取組んで頂きたく、ホテル内で１泊２日のセミナー、

いわば「都会型」ライラ研修でした。 
 参加、或いは研修生を推薦して頂きましたロータリアンの皆さんに、心から御礼申し

上げます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 

第８回      研修 
「生きる～命」－あなたは生きる上で大切なものは何か知っていますか－ 

報 告 
 

研修生感想文より（抜粋） 
この研修で学んだ事は、自分では持ちきれないほどであり、ひどく感激しました。サブ

タイトルの「生きていく上で大切なもの」それは「夢」でした。開講式の挨拶でも、堀

井さんの講演でも、バイマーヤンジンさんの講演でも、小杉さんの研修でも、掲げられ

たもの－「夢」。夢が目標を生み、目標の為に努力をして、努力をして成長でき、成長

すると優しくなれる。人を愛し、そして命の大切さを知る。この事を知る事が研修の意

味であったと、私は思っています。  （竹内奈々さん 20歳） 

会場風景 堀井学氏 

小杉隆雄氏 バイマーヤンジン氏 
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懇親交流会風景 
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9 月 27 日（土）新潟県県央地場産業振興センターにて開催いたしました。37
クラブ・46名の方より登録いただきました。 
 
 セミナーでは、2009-10 年会長予定者の参加により高橋英樹（新潟東）委員
による講演会とＣＬＰアンケート結果確認を行いました。 
 
 また、馬塲信彦ガバナーにも参加いただき、講話をいただき、良い研修の機

会になりました。 
 
 お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。至らない点はロータ

リーの友情にてお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

2008-09 年度 CLP セミナーを終えて 

 

クラブ奉仕・広報委員長  荒澤 威彦（三条南 RC）  

 
馬塲信彦ガバナー挨拶 

 

 
荒澤威彦委員長挨拶 

 
 
 

 
高橋英樹委員（新潟東 RC所属） 

 

 
37クラブ・46名の登録を賜りました 
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2009年 6月 21日～24日の４日間、イギリス・バーミンガムで、第 100回 国
際大会が開催されます。 
盛り沢山のイベントが準備されており、皆様を歓迎し、感動を与えてくれる

大会となります。 
バーミンガムは、イングランド、ウェスト・ミッドランド州に属する工業都

市で、人口約 100万人のイギリス第２の都市であります。 
かつては産業革命の中心地として栄えた歴史を持ち、街を流れる運河や街並

みにも、今でもその名残りがあります。 
第 100 回国際大会を計画しました。多勢のロータリアン（ご家族）のご参加を
お待ちしております。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〈Bコース〉平成 21年 6月 20日(土)～6月 24日(水) ５日間（Aコースに合流）お一人様３９５，０００円 
 

日程表  
〈Aコース〉 平成 21年 6月 17日(水)～6月 24日(水) ８日間 お一人様５６０，０００円 

 日次 月日(曜) 地名 現地時間 交通機関 予定 食事 

 

1 
2009 年 
6／17 

（水） 

新 潟 空 港 発 

ソウル （ 仁川） 着 
ソウル （ 仁川） 発 

ロ ン ド ン 着 

ロ ン ド ン 発 
エ デ ィ ン バ ラ 着 

0 9 ： 3 0 

1 1 ： 4 5 
1 3 ： 0 5 

1 6 ： 5 5 

1 8 ： 3 0 
1 9 ： 5 5 

K E 7 6 4 

 
K E 9 0 7 

 

B D 0 6 2 
専 用 バ ス 

空路、ソウルへ 

 
空路、ロンドンへ 

 

空路、エディンバラへ 
着後、ホテルへ       《エディンバラ市内泊》 

 

 
昼： 機内 

 

夕： ○ 
（軽食）  

 

2 
 

 

6／18 
（木） 

エ デ ィ ン バ ラ  終 日 専 用 バ ス エディンバラ市内観光 

（スクーン宮殿、エディンバラ城、スコッチウィスキ
ー蒸留所等）        《エディンバラ市内泊》 

朝： ○ 

昼： ○ 
夕： ○ 

 

3 

 

6／19 

（金） 

エ デ ィ ン バ ラ  

 

湖 水 地 方 着 

朝 

 

夕 刻 

専 用 バ ス スコットランドとイングランドの境界の美しい城塞

都市カーライルを散策し、湖水地方へ 

《湖水地方泊》 

朝： ○ 

昼： ○ 

夕： ○ 

  

4 

 

6／20 

（土） 

湖 水 地 方  

 

バ ー ミ ン ガ ム 

朝 

 

夕 刻 

専 用 バ ス 湖水地方観光（ウィンダミア湖遊覧、ダブコテージ

など）後、中世の城壁を残す町チェスターを観光

し、バーミンガムへ    《バーミンガム市内泊》 

朝： ○ 

昼： ○ 

夕： ○ 

 
5 

 
6／21 

（日） 

バ ー ミ ン ガ ム 午 前 
午 後 

専 用 バ ス バーミンガム市内観光 
ロータリー年次国際大会開会式出席 

《バーミンガム市内泊》 

朝： ○ 
昼： ○ 

夕： ○ 

 

6 
 

6／22 

（月） 

バ ー ミ ン ガ ム 

コ ッ ツ ウ ォ ル ズ 

オッ クスフォ ード 
ロ ン ド ン 

終 日 専 用 バ ス コッツウォルズの村めぐりと、英国式庭園見学、

オックスフォードを通り、ロンドンへ 

 
   《ロンドン市内泊》 

朝： ○ 

昼： ○ 

夕： ○ 

 
7 

6／23 

（火） 

 
ロ ン ド ン 発 

 
2 1 ： 3 0 

 
K E 9 0 8  

出発まで、自由行動 （ＯＰツアーなど） 
空路、帰国の途へ 

《機中泊》 

朝： ○ 
昼： × 

夕： 機内 

 

8 

 

6／24 

（水） 

ソウル （ 仁川） 着 

ソウル （ 仁川） 発 

新 潟 空 港 着 

1 6 ： 2 5 

1 7 ： 5 5 

1 9 ： 5 5 

 

K E 7 6 3 

 朝： 機内 

昼： × 

夕： 機内 

 

国際ロータリー 第 100回 年次大会 ご案内 
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第２５６０地区、２００８－０９年度地区大会記念ゴルフ大会が、９月２８

日と１０月５日に大新潟カントリークラブの、出雲崎コースと三条コースでそ

れぞれ行われました。 
今回の大会は参加者が多く、２会場大会で行われ２１１名の参加者で天候に

も恵まれ、ロータリアンの皆様がゴルフを通して交流を図り、楽しい大会とな

りました。 
個人戦上位の方々の発表を致しますが､その他の順位者は賞品の発送をもっ

て代えさせて頂きます。また馬塲ガバナーより、ガバナー賞としてキャディバ

ック４個寄贈頂きました。ガバナー年齢賞（６７位）､レディース優勝､地区幹

事前後賞につけさせて頂きます。団体戦は２７クラブのエントリーを頂きまし

た。入賞クラブ（１位～５位）は、１６日の地区大会で発表し入賞クラブ会長

に目録を馬塲ガバナーより授与いたします。 
地区大会でお会いするのを楽しみにしております。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

順    位 氏   名 所属ｸﾗﾌﾞ GROS HDCP NET 
優   勝 飯野  高 新 津 93 25.6 67.4 
準 優 勝 高尾 茂典 新潟中央 83 14.4 68.6 
第 ３ 位 佐藤 友巳 柏 崎 93 24.0 69.0 

ﾚﾃﾞｨ-ｽ優勝 坂本 純子 柏崎中央 99 28.8 70.2 
ｶﾞﾊﾞﾅｰ年齢賞 水野 義彦 雪国魚沼 90 14.4 75.6 

  

三条コース、朝１番スタートの栃尾クラ

ブの皆さん   

 
記念ｺﾞﾙﾌ大会、１０月５日三条コース、 
韮澤地区幹事の朝のご挨拶   

２会場となった記念ゴルフ大会 

 

ゴルフ大会実行委員長  丸田 肇一（三条南 RC）  
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10月の米山月間を意義あるものにしていただくため開催される委員長セミナ

ーとして、今回は57クラブを年間寄付納入額より7グループに分け、各クラブの

米山奨学事業に対する現状を本音で語っていただき、また今後の充実策や効率

的な寄付の集め方などを話し合っていただき、最後に各グループの代表よりデ

ィスカッションの内容を発表していただき、大変参考になるものが多くありま

した。 

これにより、米山月間を充実させることでこの事業への理解を更に深め、より

深く取り組んでいただける機運が高まったと思います。 

ご臨席いただいた馬塲ガバナー、佐藤副幹事はもとより、参加いただいたク

ラブ米山奨学委員長の皆様にご協力の感謝申し上げご報告とさせていただきま

す。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1団米山奨学委員長セミナーを終えて 

 

米山奨学委員会 寄付増進担当 星野 健司（三条南 RC）  

 

《 岩手・宮城内陸地震義援金御礼 》 

                 国際ロータリー第２５２０地区（岩手・宮城）                             

                     直前ガバナー 八 谷 郁 夫 

 上記義援金に関し ２００８-０９年度ガバナー会で中継募集いただいた義

援金が秋田と折半配分され約２０００万円が届けられましたので被害状況、活

動状況を勘案し下記配分し、現地での復興資金として地域分区、クラブにて公

正な使用がなされるようにいたします。 

 被災された方たちの為に優しさ、思いやりを込めて、ロータリーとして。 

                                   

・栗原市管轄    900万円  担当 第 5分区ＡＧ 
・奥州市管轄    350万円  担当 第 2分区ＡＧ 

    ・一関市管轄    250万円  担当 第 3分区ＡＧ 
    ・大崎市管轄    250万円  担当 第 6分区ＡＧ  
    ・久慈、洋野管轄  300万円  担当 第 1分区ＡＧ 

以上報告させていただきます。 

国際ロータリー第 2520地区からのお便り 
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2008-09 年度 第 2560 地区クラブ紹介 

会員増強を最優先 

 
 27年ぶりに島の空にトキが飛ぶ、加えて佐渡金銀山が世界文
化遺産登録に向け脚光を浴びている。しかし、島の産業や地域の

活力は 
依然として明るい兆しは見えてこない。 
 このような環境の中、わが佐渡ロータリークラブは、会員の退

会がここ数年目立ち、その上新会員の加入もままならず、クラブ

の維持運営や奉仕活動にきびしいものがある。今年度も会員増強

を最優先に、地域社会に密着したクラブ・奉仕活動を展開し、地

域から理解され信頼されるクラブづくりに邁進したい。 

佐渡 RC  
川口 徳一 会長 

歴史は 1/3 世紀 

 
1975年、新潟市内（当時の）4番目のクラブとして 23名にて産声
をあげました。2005～06年には神成ガバナーを輩出させて頂くこと
ができ、皆様には大変お世話になりました。26年間継続中の「新潟
西地区中学校親善野球大会」は、私たちの中心的社会奉仕事業です。

毎年 8月に地元球場を 2日間貸し切って、新人戦の意味合いを持つ大
会を開催運営しております。抽選会の例会には監督さん、主将、副主

将を招待して昼食を共にしますが、生徒さんの豪快な食欲には毎年感

嘆しきり… 
現在会員は 31名で、4名の増強が目標です。ゴルフに野球、アル
コールと昼夜を問わず（？）元気に楽しく活動しております！ 
 

 

新潟西 RC 
 鈴木 賢一 会長 
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親睦から生まれたもの 

私達のクラブを言葉で表現するなら「明るく活力あるクラブ」

と言えると思います。どこのクラブもそうであるように、私達

のクラブも親睦を大切にしてきました。その結果会員相互の理

解と友情が深まり、例会は和やかな雰囲気のなか行われていま

す。そのため会員は自分の仲間を進んで紹介してくれ、会員数

はここ数年増加の一途を辿っています。 トキが野生復帰した佐
渡におこしの際は、是非私達の例会においで下さい。 佐渡南 RC 

志和 正雄 会長 

 

新しきRC活動を求めて 

新潟万代ロータリークラブは今年で創立15年、旧新潟市内
7RCの中でも最も歴史の浅いクラブです。現在会員数は40
名（うち女性は11名）。昨年度は会員増強（純増5名）、出
席率（90％以上）共に目標をクリアーし、楽しく和やかな
クラブ運営が行われております。特長は創立以来、女性会

員を積極的に受け入れていることと、夜例会と言う事で

す。男女共生社会の新しきRCとして、模範となるべく活動
しています。 

 
新潟万代 RC 

丹治 芳子 会長 
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第８回ライラ研修の感想 

9月 27日土曜日 新潟市で開催されたライラ研修に参加してきました。 
当日のホストクラブは新潟万代クラブさんで、何しろ地区でもトップクラスの実務能力のある

クラブなのでどんな運営か拝見しようという興味もありました。 
一泊二日に研修を凝縮して、テーマは「生きる～命」というタイムリーなものでした。 
星野委員長、丹治会長、新保実行委員長の周到な準備を感じました。 
実はうちのクラブから一人の研修生も参加していないので、開会式が終わったら帰ろうと思っ

ていたのです。プログラムを見ていると午後の講師は元オリンピックスピードスケートの堀井 

学さんで、題は「夢への挑戦」です。ふとその肩書きに目が止まりました。SMIジャパン（株）
副社長です、この SMIにはとても思い出があります。それはサクセス・モティベーション・イン
ステイテユートといってアメリカ人ポール Jマイヤーの自己啓発 願望実現のテープを販売する
会社です。二十年前そのテープをわたしは 25万円くらい払って買いました。会場に残って堀井さ
んの話を聞きたいと思ったのはその内容に興味を持ったからです。案の定 彼の話は少年の時か

らの努力とイメージトレーニングの重要さについて話ました。 
大学時代の四年間に「スタートからコーナーをまわりトップでゴール、表彰台で金メダルを受

けとる場面」を千回以上も思い描いたそうです。その結果オリンピック銅メダルを勝ち取ったの

は御承知の通りです。３６歳の彼はいま北海道議会議員となって活躍し、あふれる希望を感じま

した。会場の青年達に希望の大切さと、あきらめない努力を強調していました。その後の研修ト

レーナーの小杉さんの肩書きも PJM ジャパン代理店とあるので、たぶんテープ開発者ポール J
マイヤーの事でしょう、この研修の講師選定にとても魅力を感じました。万代クラブさんの中に

理解者がおられてこの人選と研修の内容を組まれたことに洞察の深さを感じます。なんという素

晴らしいクラブでしょうか 
今年の RIのテーマ「夢をかたちに」Make Dreams Realに完璧に一致しています。 
ポール Jマイヤーはこう言っています「繰り返し言葉に出し、思い描いたことは必ず実現する」
と。だから「俺はダメだ」などと否定的な言葉を口にしてはいけないと青年達に言っています。 
会場で後ろの席にいた四人が中国の名札をつけていたので声をかけると彼女達は新潟大学の医学

部の学生でそのうちの一人は新潟西さんがホストする米山奨学生でした。リアリティを重視する

医学と中国、イメージトレーニングが商材になるなんて理解できたでしょうか、夢という不可視

なものの対極にあるリアル（Real）を辞書で引きますと「不動産の」という意味もあります。可
視可触の象徴は「土地」なのでしょうか。夢と実現―不可視と可視は実はイコールと李 RI会長は
おっしゃったのでしょうか。インドの LザブーRI前会長の「Look Beyond  Yourself」（夢を
みよ）を引きとられたのでしょうか？          深読みかな？ 

新潟北 RC 
 中村 孝之 会長 
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2008年 11 月 ガバナー公式訪問予定 

※RC名の右隣の数字は分区を表しております。 

- - - - - 1 2

3 文化の日 4 越後魚沼⑥ 5 巻④ 6 長岡西⑤ 7 8 9

10 11 栃尾⑤ 12 柏崎⑤ 13 新潟西② 14 15 晩餐会 16
地区大会

（地場産センター）

17 高田東⑦ 18 田上あじさい④ 19 20 21 22 23 勤労感謝の日

24 振替休日 25 直江津⑦ 26 雪国魚沼⑥ 27 28 29 30
 

2008 年 11 月 地区主要行事予定 

  ロータリー財団月間 
世界インターアクト週間 

1(土) 
第 14 回ガバナー連絡会 新潟市 一〆 

社会奉仕委員会  拉致問題セミナー・防災セミナー 長岡造形大学 

15(土) 地区大会・RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 ハミングプラザＶＩＰ三条 

16(日) 2008-09 年度地区大会 新潟県 県央地域地場産業振興センター 

19(水) 
ロータリー財団地域セミナー 
第 2 回ガバナー会、2009-10ＧＥＴＳ、ＲＩ会長晩餐会 
(～20 日) 

東京港区ホテルグランパシフィック 
メリディアン(品川) 

21(金) 第 37 回ロータリーゾーン研究会(～22 日) 
  ＰＧ～ＧＮ夫妻 

東京港区ホテルグランパシフィック 
メリディアン(品川) 

RI 会長代理決定！ 

地区大会の RI会長代理が、 

         第 3590地区（韓国） 河東ＲＣの 姜 順鉉 樣 に決定しました。 
 

RI会長代理晩餐会 
・開 催 日 時：2008年 11月 15日（土） 登録開始  17:00～18:00 

開会     18:00～20:00  

・開 催 会 場：ハミングプラザＶＩＰ三条  

三条市旭町２丁目８－５７  TEL 0256-35-1143 
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ＲＣ 

 

新会員紹介 

新発田 RC 
 
中条 RC 
 
新潟東 RC 
 
新潟南 RC 
 
新潟南 RC 
 
新潟南 RC 
 
新潟北 RC 
 
新潟中央 RC 
 
長岡東 RC 
 
柏崎東 RC 
 
柏崎東 RC 
 
柏崎東 RC 
 
柏崎中央 RC 
 
柏崎中央 RC 
 
高田 RC 
 
 

2008.8.4 
 
2008.9.17 
 
2008.9.12 
 
2008.9.3 
 
2008.9.10 
 
2008.9.17 
 
2008.8.11 
 
2008.7.1 
 
2008.10.29 
 
2008.7.7 
 
2008.7.7 
 
2008.7.7 
 
2008.7.3 
 
2008.7.3 
 
2008.9.12 
 
 

三浦 三厳  三浦法律事務所 弁護士 
 
小島 盛次  水澤化学工業㈱中条工場 取締役工場長 
 
古川 喜代志 ㈲やまき商事 取締役 
 
山田 雄治  新潟空調㈱ 代表取締役社長 
 
小山 修平  ㈱当世館 代表取締役 
 
永尾 久志  ㈱ダイシン製作所 代表取締役 
 
河崎 仁司  新潟亜鉛工業（株） 代表取締役 
 
西村 智奈美  語学教師 
 
加藤 顕久  大和証券㈱長岡支店 支店長 
 
関  雅生  丸万電機㈱ 代表取締役 
 
太田 光幸  藤村ヒューム管㈱ 柏崎担当理事 
 
柏原  進  ㈱アトックス柏崎刈羽事業所 所長 
 
北山 雅己  ㈱ティー・アイ・シー柏崎事業所 所長 
 
川上 元明  ㈲山田工業 代表取締役社長 
 
坂田  敏  ㈱岩の原葡萄園 代表取締役社長 
 
 
 
 
 

入会日 

 

勤務先 及び お役職 
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新会員お写真 

三浦 三厳         小島 盛次          古川 喜代志        山田 雄治 

加藤 顕久            関 雅生      太田 光幸           柏原 進                          

北山 雅己       川上 元明       坂田 敏       

小山 修平         永尾 久志      河崎 仁司        西村  智奈美   
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第2560地区　2008-09年度　9月末時点出席報告

7月1日

現在

9月末日

現在
女性 増減

7月1日

現在

9月末日

現在
女性 増減

第1分区(9クラブ) 84.02 340 343 20 3 第５分区(７クラブ) 85.54 325 334 27 9

1 新発田 4 95.85 77 77 0 0 36 長岡 4 85.71 45 46 3 1

2 村上 4 74.42 34 33 5 -1 37 柏崎 4 93.29 44 44 0 0

3 水原 5 87.59 25 25 0 0 38 長岡東 4 81.25 72 76 6 4

4 中条 5 92.70 38 39 2 1 39 柏崎東 4 86.06 49 51 2 2

5 新発田城南 4 92.98 44 45 3 1 40 栃尾 4 79.76 21 21 2 0

6 豊栄 3 81.30 25 25 3 0 41 長岡西 4 84.09 50 50 3 0

7 新発田中央 4 87.80 40 41 1 1 42 柏崎中央 4 88.59 44 46 11 2

8 中条胎内 5 77.80 30 31 3 1 第６分区(6クラブ） 78.95 159 163 11 4

9 村上岩船 4 65.74 27 27 3 0 43 十日町 4 96.66 28 30 0 2

第2分区(9クラブ) 83.90 405 419 21 14 44 小千谷 4 75.35 37 38 4 1

10 新潟 4 90.82 83 85 0 2 45 雪国魚沼 4 75.00 23 23 2 0

11 新潟東 4 86.60 55 58 0 3 46 十日町北 4 99.00 25 26 2 1

12 新潟南 4 86.00 74 79 0 5 47 津南 4 90.17 28 28 3 0

13 佐渡 3 74.00 14 14 0 0 48 越後魚沼 4 37.50 18 18 0 0

14 新潟西 4 85.49 30 31 0 1 第7分区(9クラブ) 84.18 341 345 14 4

15 佐渡南 4 80.64 44 44 5 0 49 高田 4 96.83 82 82 0 0

16 新潟北 4 70.51 38 39 0 1 50 直江津 4 77.65 49 48 4 -1

17 新潟中央 4 91.67 27 29 5 2 51 新井 4 79.05 34 38 2 4

18 新潟万代 4 89.38 40 40 11 0 52 糸魚川 4 70.50 36 36 0 0

第3分区(6クラブ) 70.56 169 165 9 -4 53 妙高高原 4 90.63 9 8 0 -1

19 新津 4 70.00 25 23 2 -2 54 高田東 3 84.19 44 45 2 1

20 村松 4 78.13 13 8 0 -5 55 糸魚川中央 4 75.00 38 38 0 0

21 五泉 4 70.00 26 27 4 1 56 頸北 4 98.10 17 17 1 0

22 白根 4 78.02 58 58 1 0 57 越後春日山 4 85.71 32 33 5 1

23 新津中央 5 73.34 34 36 1 2

24 阿賀野川ライン 4 53.84 13 13 1 0

第４分区(11クラブ) 82.78 422 425 23 3

25 三条 4 86.16 59 59 0 0

26 燕 4 80.76 29 29 1 0

27 加茂 4 88.88 35 36 5 1

28 三条南 4 90.63 58 58 0 0

29 分水 4 85.81 36 37 2 1

30 見附 4 75.00 24 24 0 0

31 吉田 4 88.00 42 42 6 0

32 三条北 4 74.63 66 68 3 2

33 巻 3 88.00 19 19 0 0

34 田上あじさい 3 72.70 12 11 2 -1

35 三条東 4 80.00 42 42 4 0

9月末日  現在会員数

女性会員数

R　　　C
会　員　数　

R　　　C
会　員　数　

純増減会員数

当月平均出席率

57

2,161

2,194

125

33

82.02

クラブ数

7月1日現在会員数

例
会
数

出
席
率

例
会
数

出
席
率


